

「職人の技」体感

御殿場親子が和菓子作り

御殿場市東山の東山
旧岸邸と隣接するところ
や工房は31日、同所で
「夏休みワークショップ」を開き、親子が和菓子作りなどに挑戦

し、職人技のすごさを
学んだ。
参加者は、岸信介元
首相が晩年を過ごした
邸内を巡り、穴埋め問
題を解きながら、岸邸

の歴史や建築などの知識を身に付けた。
とらや工房の調理場
では、職人から和菓子
作りの基本を教わっ
た。親子は白あんと白



完成した富士山形の和菓子を自慢げに見せる子どもら
—御殿場市東山

2013年8月1日朝刊 東部版

- ① 写真の子はなんと言っているか、想像して上の□
に書きましょう。
- ② 作った和菓子は何の形をしていますか。
- ③ 自由に作るなら、どんな形の和菓子を作りたいですか。絵をかいてみましょう。

玉でできた青と白のねりきりを使って、世界遺産に登録された富士山形の菓子作り挑戦した。青の土台であんを包む工程「包あん」などに苦戦したが、

何とか個性豊かな「富士山」が出来上がった。子どもらは岸邸の和室で風情を楽しみながら、手製の和菓子の見た目と味を堪能した。

年 組 名前